

C'est en remontant le Kazaron jusqu'à son deuxième affluent que la légendaire Avah apparaîtra. La route qui serpente entre les montagnes Kodar n'est pas taillée pour les faibles. Il n'existe pas de berges pour se déplacer le long de la rivière et cette dernière forme souvent des cataractes de 90 mètres de hauteur tandis qu'elle remonte toujours plus haut dans les montagnes. Ses eaux sont glaciales mais ne gèlent jamais. Au fur et à mesure de l'ascension, l'air se raréfie et le ciel prend une teinte bleu profond.

Lorsque enfin la source de la rivière Avah est atteinte tu ne peux encore voir le chemin. Seule la faim te guidera sous le regard rond de l'astre de la nuit. Alors seulement, le reste du chemin s'illuminera car c'est en ces lieux que l'étrange Leng influe sur Golarion. En suivant le cours spectral de l'Avah la ville basse de Xin-Shalast apparaîtra.

